

# LE GRAND RENDEZ-VOUS de l'écosystème régional de l'innovation de Chaudière-Appalaches

## Programmation

À venir bientôt...

**Connecter pour innover : mobilisons notre  
ingéniosité pour les entreprises d'ici !**



Cette activité est rendue possible grâce aux partenaires signataires de l'Entente sectorielle de développement en innovation et transformation numérique dans la région de Chaudière-Appalaches qui sont le ministère des Affaires municipales et de l'Habitation (MAMH), le ministère de l'Emploi et de la Solidarité sociale, le ministère de l'Économie, de l'Innovation et de l'Énergie, Développement PME Chaudière-Appalaches (DPME), Chaudière-Appalaches économique, neuf MRC et la Ville de Lévis, les centres de services scolaires, les cégeps et les universités de la région.

